Bericht Jugendwart – 2022/2023



Identisch zum vorherigen Winter wurde das Jugendtraining des TC Falkenberg zum einen in der Turnhalle "Am Schoofmoor" sowie in Kooperation mit dem TC Lilienthal in der Tennishalle "Am Sportpark" durchgeführt.

Somit konnten wir erneut allen Jugendlichen des Vereins die Chance geben ohne lange Anfahrtswege eine Trainingsmöglichkeit in der Gemeinde wahrzunehmen.

Die Sommersaison wurde, endlich nahezu ohne hygienebedingte Auflagen, durch einen Schnuppertag eingeläutet. Bei bestem Wetter konnten Interessierte Kinder und Jugendliche aber auch Erwachsene mit unseren Trainern Christian, Per und Lena kostenlos trainieren und sich über den Verein informieren.

Die Punktspiele liefen während des Sommers wieder durch die tatkräftige Unterstützung der Eltern und Reza, aber auch durch die tolle Motivation der Jugendlichen zur vollsten Zufriedenheit ab.

Besonders hervorzuheben sind neben den Junioren A, die in ihrer Staffel den zweiten Platz belegen konnten, die Junioren C, die ohne Punktverlust ihre Staffel gewinnen konnten.

Abschließend bleibt wiedermals ein Dank an alle Beteiligten auszusprechen. Sei es an das Trainerteam, die Eltern aber auch und vor allem an die Jugendlichen selbst. Weiter so!

Mit sportlichen Grüßen

Das Jugendteam